
Tägliche/Daily BeatlesInfoMail für 27.02.25: I want to tell you   ///   Buch SONGS, ALBUMS AND QUOTES BY THE BEATLES   ///   MANY YEARS AGO 

--------------------  
Im und vom Beatles Museum erhältlich:   ///   Available at and from the Beatles Museum: 

BEATLES-Buch über Lieder, Alben und Zitate 
Versendung (gut verpackt) als Brief (mit Deutscher Post).   ///   Shipment (well packed) as letter (with German Post). 

 

 
 

Sonntag 9. Januar 2025: Buch 

SONGS, ALBUMS AND QUOTES BY THE BEATLES 

– A PAMPHLET FOR GENERATION Z BEATLES NEWCOMERS.    

11,95 € 
Autor: James Curtis Geist / Verlag: Eigenverlag, USA (gedruckt in Polen) / ISBN-13: 979-8306366111. 

Paperback / Format: 22,8 x 15,2 cm / 46 Seiten / englischsprachig. 
 

Inhalt: Introduction / General Quotes / Background, Facts & Influences / A Short History of the Beatles / Lyrics & Meanings 

/ Tours/Concerts / Quotes by Band Members: John Lennon; Paul McCartney; George Harrison; Ringo Starr / Discography 

/ Life Lessons / Top Selling Albums / Top 40 Singles Achievements / Post Beatles Music. 
 

Pressetext (englisch): 
 

The Beatles changed the lifestyle and fashion of yout throughout the world and were cultural leaders of a generation. They offered 

themes and images of peace, love, self-discovery and togetherness. They dominated the music of the 1960’s and influenced out and 

reflected the social movements of the time. 
 

They formed in Liverpool England in 1960 influenced by skiffle, beat, rock, pop, Indian music, psychedelia and even classical music. 

This book includes the band’s background, influences, tours, disography and achievements. It includes qoutes about the Beatles, and 

qoutes from Paul, John, George and Ringo. They have built an everlasting fandom inspired by their music, creativity and reliability. 
 

Where did the Beatles have their first residency? Who introduced the band to cannabis? What did their manager tell them in the early 

sixties they had to do, or not do, to make it to the major concert halls? Which album did the band listen to over and over in 1963 in 

Paris? Why did the band quit touring in 1966? Why did the band break up in 1970? 
 

This book is perfect for Generation Z, in getting a proper introducation to The Beatles and hopefully will inspire readers to dig deeper 

in the history and music of The Beatles. It will give insight why they were inducted into the Rock and Roll Hall of Fame, hold the most 

number one hits on Billboard Hot 100, and are considered one of the top 100 most influential people of the 20th century. 
 

Pressetext (übersetzung): 
 

Die Beatles veränderten den Lebensstil und die Mode von Jugendlichen in aller Welt und waren die kulturellen Vorreiter einer ganzen 

Generation. Sie vermittelten Themen und Bilder von Frieden, Liebe, Selbstfindung und Zusammengehörigkeit. Sie dominierten die 

Musik der 1960er Jahre und beeinflussten und reflektierten die sozialen Bewegungen dieser Zeit. 
 

Sie gründeten sich 1960 in Liverpool, England, und wurden von Skiffle, Beat, Rock, Pop, indischer Musik, Psychedelia und sogar 

klassischer Musik beeinflusst. Dieses Buch enthält den Hintergrund der Band, ihre Einflüsse, ihre Tourneen, ihre Diskografie und ihre 

Erfolge. Es enthält Zitate über die Beatles und Zitate von Paul, John, George und Ringo. Die Beatles haben sich durch ihre Musik, ihre 

Kreativität und ihre Zuverlässigkeit eine ewige Fangemeinde geschaffen. 
 

Wo hatten die Beatles ihren ersten Wohnsitz? Wer machte die Band mit Cannabis bekannt? Was sagte ihnen ihr Manager Anfang der 

sechziger Jahre, was sie tun bzw. nicht tun müssten, um in den großen Konzertsälen auftreten zu können? Welches Album hörte die 

Band 1963 in Paris immer und immer wieder? Warum hörte die Band 1966 auf zu touren? Warum löste sich die Band 1970 auf? 
 

Dieses Buch ist perfekt für die Generation Z, um eine angemessene Einführung in die Beatles zu erhalten und wird die Leser hoffentlich 

dazu inspirieren, sich tiefer mit der Geschichte und der Musik der Beatles zu beschäftigen. Es wird einen Einblick geben, warum sie in 

die Rock and Roll Hall of Fame aufgenommen wurden, die meisten Nummer-eins-Hits in den Billboard Hot 100 hatten und als eine der 

100 einflussreichsten Menschen des 20. Jahrhunderts gelten. 

-------------------- 
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Hallo M.B.M., I want to tell you:  
BEATLES-Bücher erscheinen in letzter Zeit immer mehr – meist im Eigenverlag – mitunter auch mit Hilfe von KI erstellt. 

In einigen InfoMails (bis Anfang März 2025) stellen wir diese noch vor. Danach werden die Bücher vorstellen, die bei 

einem „richtigen“ Verlag erschienen sind und von denen wir den Eindruck haben, dass sie interessant sein könnten. 

Jedoch kannst Du alle veröffentlichten Bücher bei uns bestellen. Wir versuchen dann, diese Dir anzubieten. 

BEATLES books have been appearing more and more recently – mostly self-published – sometimes also created with the 

help of AI. 

We will present these in a few InfoMails (until the beginning of March 2025). After that, we will present the books that 

have been published by a „real“ publisher and which we believe could be of interest. 

However, you can order all the books that have been released from us. We will then try to offer them to you. 
 

Viele Grüße sendet Dir / Many greetings to you 

Rainer (Moers, *1950), BEATLES THINGS 
 

Mehr/More IT WAS MANY YEARS AGO-Stories in BEATLES THINGS. 
Inhalte aller BEATLES THINGS-Ausgaben / Contents of all BEATLES THINGS issues: ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf  

-------------------- 

Viele Grüße / Many greetings from us to you 

the Beatles Museum Team: Stefan, Martin, Daniel und Katharina 

-------------------- 

27. Februar - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY 
Historisches und Aktuelles - ausführlich im Magazin BEATLES THINGS / www.BeatlesMuseum.net 
Ergänzungen und Korrekturen? - Bitte senden! / Additions and corrections? - Please send! 
 

Montag 27. Februar 1967: Britische Zeitschrift „Daily Mail“: Bericht über verschwundenes Mädchen Melanie Coe. PAUL McCARTNEY schreibt 

darüber Song She´s Leaving Home. 

Mittwoch 27. Februar 1978: THE RUTLES: Vinyl-LP THE RUTLES in USA. 
 

Dienstag 26. auf Mittwoch 27. Februar 1980 MANFRED WEISSLEDER stirbt in Hamburg. (geboren 29. Januar 1928 in Dortmund; gründete im 

April 1962 Hamburger STAR-CLUB). 

-------------------- 
RUBRIK: „NEWS & DIES & DAS - kurz informiert“ 
In jeder SonntagsInfoMail ein kurzer Überblick über wichtige Termine und Veröffentlichungen. 
(Bitte beachten: Viele Veröffentlichungen erscheinen später als ursprünglich angekündigt.) 

Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen! 

-------------------- 
 

Beatles Museum / Alter Markt 12 / D-06108 Halle (Saale) 
Öffnungs- und Telefonzeiten: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: 0345-290 390 0 

Opening and phone hours: Tue - Sun from 10.00 pm until 6.00 pm: 0049-345-290 390 0 

E-Mail: BeatlesMuseum@t-online.de / Internet: www.BeatlesMuseum.net / Facebook: BeatlesMuseum 

-------------------- 
Bestellungen auch telefonisch möglich / Orders also possible by telephone: Di./Tue - So./Sun von/from 10.00 bis 18.00 h: (0049)-(0)345-290 390 0 

Briefe innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 74,95 €: 1,60 € für Briefe bis 500 Gramm; 2,75 € für Briefe bis 1.000 Gramm / ab Bestellwert 74,95 €: portofrei. 

Pakete innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 74,95 €: für Inland-Pakete maximal 5,95 €. / ab Bestellwert 74,95 €: innerhalb Deutschland portofrei. 

Versandkosten für Briefe und Pakete ins Ausland werden bei Bestellung über unsere Internetseite automatisch angegeben, ansonsten bitte erfragen. 

Shipping costs for letters and parcels abroad are automatically indicated when ordering via our website, otherwise please contact us. 
 

Alle Angebote freibleibend, so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.  

Die InfoMails archivieren wir auf unserer Internetseite (deshalb tauchen schon mal nicht mehr lieferbare Produkte in Internet auf). 

Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß Paragraf 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 308 314 130 

-------------------- 

Magazin BEATLES THINGS 
Die aktuellen Magazine BEATLES THINGS, wahlweise auf Deutsch oder auf Englisch: 

The current magazines BEATLES THINGS magazines, optionally in English or in German: 
 

   
 

Inhalte aller BEATLES THINGS-Ausgaben / Contents of all BEATLES THINGS issues: ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf  

-------------------- 
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